

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Dienstag, 19.07.22 um 09:31 Uhr:

Laatzen: Volksbank verschenkt VRmobil-Kinderbusse und XXL-Matschküchen

PATTENSEN/RETHEN. In diesem Jahr verschenkte die Volksbank eG Hildesheim-Lehrte-Pattensen, neben ihren beliebten VRmobil-Kinderbussen, erstmalig auch XXL-Matschküchen an Kindergärten, Kindertagesstätten und Schulen in ihrem Geschäftsgebiet. Zu den glücklichen Empfängern eines Kinderbusses im Wert von rund 3400 Euro zählt auch die KiTa Am Nedderntor in Gehrden.

Die Kinderbusse der Volksbank erfreuen sich seit Jahren großer Beliebtheit und auch das Angebot einer neuen Spielmöglichkeit für Kinder, die XXL-Matschküche mit integrierter Spülmaschine oder Herd und Backofen, kam in der Region sehr gut an. So verschenkte die Volksbank im Wert von insgesamt 20 260 Euro drei VRmobil-Kinderbusse und zehn XXL-Matschküchen an Kindergärten, Kindertagesstätten und Grundschulen in ihrem Geschäftsgebiet.



Fenja Fricke (von links) von der KiTa-Krippe, Dirk Hillebrand, stellv. Geschäftsstellenleiter der Volksbank in Gehrden, und KiTa-Leitung Sylvia Just bei der Übergabe in der Kita Am Nedderntor in Gehrden. /

Über je einen der VRmobil-Kinderbusse freuen sich die KiTa Am Nedderntor Gehrden, der Kindergarten St. Joseph Hildesheim und die Caritas KiTa Groß Förste. Der VRmobil-Kinderbus im Wert von rund 3.400 Euro ist zugelassen für 6 Kinder bis zu 3 Jahren. Er verfügt über ein Verdeck als Sonnen- und Regenschutz, eine Gepäckablage sowie ergonomische Sitze und ist für kleinere Trips in die Umgebung bestens geeignet.

Zu den glücklichen Empfängern je einer Matschküche zählen: KiTa Querks Algermissen, Kindergarten St. Heinrich Hildesheim, DRK KiTa Am Ebersberg Springe, **DRK-KiTa "Kleinstadt-Piraten" Pattensen**, Grundschule Breite Straße Sehnde, **KiTa Schwiase Rethen**, KiTa Villa Kunterbunt Gronau, Kinderkrippe Kleine Strolche Lehrte, Ev. luth. KiTa Kunterbunt Barnten und AWO-KiTa Sonnenhof Bad Salzdetfurth.

Die Mittel für diese VRmobil-Aktion stammen aus dem Reinertrag des VR-Gewinnsparens und sind somit den rund 14.800 Gewinnsparenern der Volksbank zu verdanken. Jeder Gewinnsparer trägt mit seinen Losen dazu bei, dass die Volksbank in ihrer Region Zuwendungen für soziale, kulturelle oder sonstige gemeinnützige Zwecke vergeben kann.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 19. April. 2024, 22:41 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.